

English version below

Datenschutzerklärung gem. Art. 13 DSGVO und Einwilligung

Projekt/Anlass: Tierschutzpreis der Universität Münster

1. Name und Anschrift der verantwortlichen Stelle

Die verantwortliche Stelle im Sinne der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedsstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

Universität Münster,
vertreten durch die Rektorin/den Rektor
Schlossplatz 2, 48149 Münster
Tel.: + 49 251 83-0
E-Mail: mailbox@uni-muenster.de

Bei inhaltlichen Rückfragen zum Projekt wenden Sie sich bitte direkt an eine fachliche Ansprechperson:

Stefan Schlatt, Prof. Dr. rer. nat.
Universitätsprofessor und Direktor
Centrum für Reproduktionsmedizin und Andrologie
Institut für Reproduktions- und Regenerationsbiologie
Universitätsklinikum Münster (UKM), Universität Münster

Albert-Schweitzer-Campus 1, Gebäude D11
48149 Münster
T +49 251 83-56099
Stefan.Schlatt@ukmuenster.de

2. Kontaktdaten der/des Datenschutzbeauftragten

Die/Den Datenschutzbeauftragte*n der verantwortlichen Stelle erreichen Sie unter:

Stabsstelle Datenschutz
Schlossplatz 2, 48149 Münster
Tel.: + 49 251 83-22446
E-Mail: Datenschutz@uni-muenster.de

3. Datenverarbeitung im Rahmen des Tierschutzpreises der Universität Münster

Der Tierschutz-Preis der Universität Münster wird für hervorragende Abschlussarbeiten (Lizentiats-, Bachelor- Master- oder Promotions-Arbeiten) verliehen werden, die zu einem besseren Verständnis der moralischen Ansprüche von Tieren beitragen und/oder die einen wesentlichen Beitrag zu einem moralisch angemesseneren und tiergerechten Umgang mit Tieren in der wissenschaftlichen Forschung und der gesellschaftlichen Praxis versprechen.

Dieser Rektoratspreis ist mit insgesamt 7.500 € dotiert; eine Aufteilung in Teilbeträge für mehrere Preisträger*innen ist nicht möglich.

Umfang der Datenverarbeitung

Für die Tierschutzpreise der Universität Münster verarbeiten wir von Ihnen folgende Daten:

- (1) Vorname und Nachname
- (2) Thema und Fachbereich Ihrer Abschlussarbeit
- (3) E-Mail-Adresse und Telefonnummer

a) Zwecke der Datenverarbeitung

Die Verarbeitung Ihrer oben genannten personenbezogenen Daten dient der Kontaktaufnahme zu den Nominierten sowie der Nutzung für die Öffentlichkeitsarbeit des Preises und seiner Kommunikation sowie der weiteren Abwicklung des Preisgeldes.

b) Rechtsgrundlage für die Verarbeitung personenbezogener Daten

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer oben genannten personenbezogenen Daten durch die Universität Münster ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. e, Abs. 3 Satz 1 lit. b DSGVO in Verbindung mit § 3 Abs. 1, § 22 Abs. 1 Satz 1 DSG NRW in Verbindung mit § 3 Abs. 1, § 8 Abs. 6 HG NRW bzw. Ihre Einwilligung, Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. a und ggf. Art. 9 Abs. 2 lit. a DSGVO.

c) Empfänger*innen Ihrer personenbezogenen Daten

Ihre oben genannten personenbezogenen Daten werden an folgende Empfänger*innen innerhalb bzw. außerhalb der Universität weitergegeben:

Empfänger*innen innerhalb der Universität Münster:

- Rektorat
- Personen aus den Dezernaten 1 (Akademische und studentische Angelegenheiten), 5 (Finanzen und Controlling) und 6 (Forschungsangelegenheiten)
- Personen der Stabstelle Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
- Personen des Vorauswahlremiums und der Jury

Empfänger*innen außerhalb der Universität Münster:

- Öffentlichkeit, soweit im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Rektorats über den Tierschutzpreis berichtet wird

d) Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten

Ihre oben genannten personenbezogenen Daten werden so lange gespeichert, wie sie für die oben genannten Zwecke benötigt werden. Wenn Sie Ihre Einwilligung widerrufen, werden die Daten gelöscht, soweit deren Verarbeitung auf Ihrer Einwilligung beruht und soweit keine gesetzliche Rechtsgrundlage die weitere Speicherung erlaubt.

4. Ihre Rechte als betroffene Person

Sie haben ein Recht auf Auskunft über Ihre von der Universität Münster verarbeiteten personenbezogenen Daten (Art. 15 DSGVO), ein Recht auf Berichtigung Ihrer personenbezogenen Daten (Art. 16 DSGVO), ein Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO), ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO), ein Recht auf Widerruf Ihrer Einwilligung (Art. 7 Abs. 3 DSGVO) und ein Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung (Art. 21 DSGVO).

Den Widerruf oder Widerspruch können Sie schriftlich oder per E-Mail bei allen unter den Ziff. 1 und 2 (siehe oben) dieser Datenschutzerklärung genannten Stellen erklären.

Außerdem haben Sie das Recht, Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde einzulegen, z.B. bei der Landesbeauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen, Postfach 20 04 44, 40102 Düsseldorf, Tel.: 0211/38424-0, E-Mail: poststelle@ldi.nrw.de.

Data protection policy in accordance with Art. 13 GDPR and consent form

Project/reason: Animal Welfare Prize of the University of Münster

1. Name and address of the responsible controller

The responsible controller as defined in the EU General Data Protection Regulation (GDPR) and other national data protection laws of the EU member states as well as other data protection-related provisions is:

Universität Münster / University of Münster
represented by its Rector
Schlossplatz 2, 48149 Münster, Germany
tel.: + 49 251 83-0
email: mailbox@uni-muenster.de

If you have any questions about the project, please contact the responsible staff member:
Stefan Schlatt, Prof. Dr. rer. nat.
Universitätsprofessor und Direktor
Centrum für Reproduktionsmedizin und Andrologie
Institut für Reproduktions- und Regenerationsbiologie
Universitätsklinikum Münster (UKM), Universität Münster

Albert-Schweitzer-Campus 1, Gebäude D11
48149 Münster
T +49 251 83-56099
Stefan.Schlatt@ukmuenster.de

2. Contact data of the Data Protection Officer

You can contact the Data Protection Officer at:

Data Protection Office
Schlossplatz 2, 48149 Münster
tel.: + 49 251 83-22446
email: datenschutz@uni-muenster.de

3. Data processing in connection with the Animal Welfare Prize of the University of Münster

The Animal Welfare Prize of the University of Münster is awarded for outstanding theses (licentiate, bachelor's, master's, doctoral theses) which contribute to a better understanding of animal rights and/or advocate for a more ethically appropriate and humane treatment of animals in scientific research and social practice.

This Rectorate award is endowed with EUR 7,500 in prize money and cannot be divided between multiple prize winners.

Scope of data processing

The following personal data is processed in connection with the Animal Welfare Prize

- (1) first and last name
- (2) topic and subject area of your thesis
- (3) email address and phone number

a) Purposes of data processing

The personal data listed above is processed for the purpose of contacting the nominees, for public relations work relating to the award and its communication, and for the further processing of the prize money.

b) Legal basis for processing personal data

The legal basis for processing your personal data listed above by the University of Münster is Art. 6(1)(e), Art. 6(3)(b) GDPR in conjunction with Sections 3(1), 22(1) of the NRW Data Protection Act (DSG NRW), in conjunction with Section 3(1), Section 8(6) of the Higher Education Act of North Rhine-Westphalia (HG NRW), or your consent pursuant to Art. 6(1)(a) and, if applicable, Art. 9(2)(a) GDPR.

c) Further recipients of your personal data

The personal data listed above is forwarded to the following recipients within and outside the University of Münster:

Recipients within the University of Münster:

- Rectorate
- staff in Dept. 1 (Academic and Student Affairs), Dept. 5 (Finance and Accounts) and Dept. 6 (Research Affairs)
- the Communication and Public Relations team
- members of the preselection committee and the jury

Recipients outside the University of Münster:

- the public, insofar as the Rectorate's public relations work reports on the Animal Welfare Award

Only your first and last name, department, topic, and a description of your thesis will be made public, as well as any photos and film footage in which you appear.

d) Duration of storage of personal data

Your personal data listed above will be stored for as long as it is needed for the purposes mentioned above. If you withdraw your consent, the data will be deleted, provided that its processing is based on your consent and that no legal basis permits further storage.

4. Your rights as a data subject

You have the right to information about your personal data processed by the University of Münster (Art. 15 GDPR), the right to rectification (Art. 16 GDPR), erasure (Art. 17 GDPR), restriction of processing (Art. 18 GDPR),

the right to withdraw prior consent to such processing (Art. 7 (3) GDPR) and a right to object to processing (Art. 21 GDPR).

You may withdraw your consent or object in writing or by email from the contact persons listed under nos. 1 and 2 (see above) of this data protection policy.

You also have the right to lodge a complaint with the supervisory authority. The responsible supervisory authority is the Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen, Postfach 20 04 44, 40102 Düsseldorf, tel: +49 211 38424-0, email: poststelle@ldi.nrw.de